
Ｎｏ 感想・自由意見 会　　場 班

1
・できれば小学校区ごとに実施すべき。
・オスプレイには反対！！議会はおかしい。

西与賀公民館 5

2 2校区程度の報告会として欲しい。（議員の減をして） 西与賀公民館 5

3 報告会を増やした方が良い。以前のように、中学校区で開くとか。 西与賀公民館 5

4
市議会だよりを個別に配布されて来ますが、余り議案まで見ていないの
で、今日説明して頂いたので次からは少し詳しく見る様にします。

西与賀公民館 5

5 もっと回数をふやしてもらいたい。 西与賀公民館 5

6
「市議会だより」は拝読していますが、直接報告会で言葉を頂いたら、
ますます身近に感じた。大変理解出来たが会場を多くして、まだまだ理解
出来ない事もあるので…、かたろう会を多く開催して下さい。

西与賀公民館 5

7

・全国的にも聞かれた議会として注目される改革を進めておられ、市民と
してうれしいです。
・報告会は、市民の方から、色んな意見が出され、市政に常に関心が持
たれていることを知る機会でもあります。議員の皆さんもお忙しい中、報
告会の定着にご尽力下さって、大変感謝しています。

嘉瀬公民館 2

8
オスプレイの問題も空き家、買い物難民の話など良く聞けて良かった。
もっと時間がとれたら…。

嘉瀬公民館 2

9 「語り合う時間」をもっと長くとってほしい。 嘉瀬公民館 2

10 住民の代弁者として頑張って下さい。 嘉瀬公民館 2

11 質疑応答の質問の内容が良く解らなかった。 嘉瀬公民館 2

12
委員会ごとの報告がされているが、まとめたペーパーを配布してもらいた
い。口答のみではわかりにくい。

嘉瀬公民館 2

13
各部会の報告があってよかった！！質問が議会報告会になじまないよう
な質問もあり議会報告会の主旨にそった質問がいいのでは！！市立公
民館の洋式トイレの暖房化を！！

嘉瀬公民館 2

14 意見交換が出来ることは、良いことだと思います。 嘉瀬公民館 2

15 収入の29年度と30年度、対比がわかりずらい。 嘉瀬公民館 2

16 勉強していなかったら参加しずらい。 嘉瀬公民館 2

17 若楠下高木自治会毎日している清掃メンズクラブ
エコプラザ
（清掃工場）

5

18 このような機会を最低年2回は開催して欲しい。
エコプラザ
（清掃工場）

5
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19
佐賀市議会だよりが入っていても殆ど見ていなかったが、具体的に説明
してもらえてよくわかり面白かった。

エコプラザ
（清掃工場）

5

20
観光事業として嘉瀬川の川くだりを実施したらどうでしょうか。九州の嵐
山といわれる清水、川船からながめる景色はすばらしいと思います。活
せい化、集客につながると存じます。

エコプラザ
（清掃工場）

5

21
数年に一度でも良いから校区の公民館でやってもらいたい。回覧を回し
ても遠くて行けないとの声が多い。

エコプラザ
（清掃工場）

5

22 市議会議員様方の活動様子を知ることができる。
エコプラザ
（清掃工場）

5

23 議会報告をしなくてはいけないのか？
エコプラザ
（清掃工場）

5

24

・久保田町は住み良いまち一番と思っています。しかし、人が集まる拠点
づくりを考えていただきたい。
・このままいけば、久保田町は人口が減りカソ化になると思います。農業
の後継者も減り、農地が荒れるのを心配しています。人口が減らない対
策を考えて欲しい。

久保田農村環
境改善センター

2

25 参加者が少なかったため。支所でもOKすべきでした。
久保田農村環
境改善センター

2

26 参加者の事前PRと促進してほしかった。
久保田農村環
境改善センター

2

27
せっかくの機会に出席し参加者が少なく、残念な思いとともに、市民の関
心の薄さが心配になりました。他の地区はどのような状況でしょうか。

久保田農村環
境改善センター

2

28 議員と直接話す機会はよい。私生活の日常は議会でよい方向へ。 春日北公民館 4

29 歯切れの悪い返答ばかり。踏み込んだ返答がない。 春日北公民館 4

30 ゴミを荒らすカラスの対策をお願いします。 春日北公民館 4

31
色々な議員さんを身近で始めてお話しも聞かせて頂きましたが皆様立派
な事でした。さすがですネ。

春日北公民館 4

32 前年度予算が確実に実行されたかが知りたい（実行率）。 春日北公民館 4

33 川上公民館の早期増設・移設をよろしくお願いします。 春日北公民館 4

34
工業団地計画の件、大和中学校東側に団地までの南北に道路を造って
もらいたい。地域活性化し定住者の促進の為。又、将来に問題が出ない
様に。

春日北公民館 4

35 報告会大変お疲れさまでした。 春日北公民館 4

36 本日はありがとうございました。 春日北公民館 4
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37 議会報告会の日曜開催の1回は少ないと思います…。 産業復興会館 4

38
1）議員様の日頃の努力、取組みが伝わってきました。
2）掘り下げた議論を期待しています。

産業復興会館 4

39
年に1回の議会報告会は、少ないと思われますので可能な限り、回数を
検討して欲しい！！

産業復興会館 4

40
麦刈り時期とかさなったため、農家（担い手）の出席が叶わなかった。開
催時期の配慮をお願いします。

産業復興会館 4

41
兵庫での説明会ですので兵庫に関する事の議案は現場を見て説明出来
る努力が必要。

兵庫公民館 3

42 多く開いて欲しい。 兵庫公民館 3

43 さらなる内容の向上願います。 兵庫公民館 3

44 次回も参加したいと思う。 兵庫公民館 3

45 勉強不足な点が見られた。 兵庫公民館 3

46

今日はありがとうございました。議員さんの説明はよかった。質問者（い
ろんな方がいる）への対応、大変だったと思います。担当課への質問と議
員への質問の混同があるようで質問者が、あまり構えられると周りがひ
いてしまいました。他の方の質問を聞くことで様々な課題・問題を知り、勉
強になりました。

兵庫公民館 3

47

・行政用語が多く、市民には少しわかりづらい表現だったところがあるの
で、もう少し、わかりやすい言葉で説明してほしい。（特に予算のところで
の表現について）　市の重点的に取り組んでいることが詳しく説明があ
り、知ることができてよかった。
・市債についての質問には、答弁で詳細に説明してほしかった。議会の
チェック機能を果たしていることは答弁されてもよかったのではないかと
感じた。

兵庫公民館 3

48 要望、流れ堀の蓮の除去お願いしたい。 兵庫公民館 3

49
私達からの質問では、解ったような返事が返ってきますが、もう少し親身
になって考えて欲しい。

南川副公民館 3

50
バス賃が市内から離れたある地点から急に上がるから旧佐賀市以外の
地域の運賃を下げてほしい。

南川副公民館 3

51 報告会の3時間まで拡大できませんか。 南川副公民館 3

52 開催時期が悪い。農繁期である。 南川副公民館 3
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53 年金が減少する中で、保険料の値上げを、何とかして欲しい。 南川副公民館 3

54
空港が開港して何年になりますかね。空港の近くに何も企業がありませ
ん、県議・市議さんたちが、共に誘致に動いていただけませんか。

南川副公民館 3

55 住民の方が少なくなかった。 南川副公民館 3

56 市民の目線で活発な議論を望みます。 南川副公民館 3

57

・私達は車運転出来るが、来たくても足がないので行けないので、地区ご
とに報告会をしてもらいたい。川副は西・南・中・大あるので。
・私が住んでいる所はバス停に近くにあるけれど、なかにはバス停が遠く
て困難の人がいるので、巡回バスをしたらどうかなっと思います。

南川副公民館 3

58 今後も報告会の開催をお願いします。 富士支所2階 1

59
報告会は総合的な説明ですが、各部、別々に日時を設定して開催したほ
うが良いと思います。各個人の関係ある話をじっくり聞きたいと思いま
す。

富士支所2階 1

60 バルーン大会の収支は？ 富士支所2階 1

61 市道の支障木の伐採をお願いします。（通学路等） 富士支所2階 1

62

富士の方は、多岐に建設的意見を出されて勉強になった。　生活路線バ
スについては、山間部として川上以北を一つのエリアとして、検討すべき
時にある。松梅はジャスコに行けるが、三瀬は温泉病院までで乗り換え、
富士は昭和バス（通学バス）のみ、昼間の便なし買物して行けない方が
多くなった。　温泉病院の前は多いように見えるが先は、1本づつ、営業
所が目と鼻の先にあるのに、回送ばっかり通過している。

富士支所2階 1


